
REQUERIMENTO

N.º 342/2016

“Requer  do  Executivo  a  possibilidade  de 
fornecimento de vale-refeição aos policiais militares 
da  corporação  local  que  trabalham  na  operação 
verão com os  policiais  de fora,  bem como abrigar 
estes que atuam na costa sul, em pousadas na costa 
sul”

Senhor Presidente,

Considerando na época da temporada, os policiais militares 
da  corporação  local,  em conjunto  com os  policiais  militares  vindos  de  fora 
atuam na famosa operação verão;

Considerando  que  nesta  operação,  em  que  pese  haver  o 
trabalho  em conjunto  com os  militares  locais  com os  de  fora,  somente  os 
policiais  militares  de  fora  recebem vale-refeição  do  Poder  Executivo,  o  que 
acaba  gerando  uma sensação  de  desigualdade  com os  policiais  locais,  que 
desenvolvem exatamente a mesma função;

Considerando que, com relação ao alojamento dos policiais 
militares de fora, estes sempre se alojam em um único local na região central, e 
por questões de logística e até mesmo para proporcionar maior segurança aos 
moradores de cada bairro, devem estes ficar alojados nos bairros onde irão 
desenvolver sua atuação, sobretudo os que atuam na costa sul, pois além de 
facilitar  seus  trabalhos,  ajudaria  também  os  proprietários  de  pousadas  do 
bairro, que conseguem proporcionar um preço acessível para esta situação; 

É que

O Vereador  infra-assinado,  nos  termos regimentais  em vigor, 
REQUER seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  do  Município,  Ernane  Bilotte 
Primazzi, informar à esta Casa de Leis o que segue:

1. Qual a possibilidade de se tomar tal providência?

2. Em caso positivo, em quanto tempo esta será tomada tal 
providência para sanar esta situação?



3. Em caso negativo, quais os motivos que os impedem?

Plenário  da  Câmara  Municipal  de  São  Sebastião,  Sala 
Vereador Zino Militão dos Santos, 13 de setembro de 2016.
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